

CHILE / EDUCACIÓN / POLÍTICA

Municipalidad de Providencia deberá pagar \$842 millones al Mineduc

El Ciudadano · 5 de enero de 2018



Siguen las polémicas en la Municipalidad de Providencia al hacerse público que la Corporación de Desarrollo Social de la comuna deberá devolver la cantidad de \$842 millones al Ministerio de Educación.

Como bien consigna *El Mercurio*, el pago se deberá realizar debido a que en 2015, cuando Josefa Errázuriz se desempeñaba como alcaldesa, la Municipalidad recibió

la cantidad de \$1.308 millones del Fondo de Apoyo a la Fundación Pública, de los cuales \$842 millones no tenían respaldo y presentaban documentación insuficiente, por lo que fueron catalogados como «mal rendidos».

Evelyn Matthei, actual alcaldesa de la comuna, expresó su descontento con esta situación, argumentando que «creíamos que teníamos una deuda de \$7 mil millones, pero esta acaba de subir a \$7.842 millones», monto que complica cualquier tipo de planificación de cualquier índole.

Matthei, como lo había hecho en el pasado, volvió a referirse en duros términos a la anterior administración de Errázuriz, tildándola de desordenada y de una «negligencia inexcusable», además de señalar que el municipio no se encuentra en condiciones de devolver este dinero y que en caso de hacerlo, afectaría gravemente los diferentes programas municipales.

Uno de los más afectados serían los de carácter educacional. Conocida es la delicada situación de los profesores en Providencia. No hace mucho, 69 docentes fueron despedidos por, entre otros motivos, «ajustes de caja». Esta nueva deuda de la municipalidad significaría, en palabras de Matthei, una nueva ola de desvinculación de profesores.

La ministra de Educación, Adriana Delpiano, señaló que este trámite se realiza en todas las municipalidades del país, no sólo en Providencia, por lo que descarta una fijación sobre esta última.

Fuente: [El Ciudadano](#)